



Hunde-Hausordnung

Sehr geehrte Gäste!

Wir freuen uns, dass Sie unser Haus für Ihren Aufenthalt gewählt haben. Ihr Hund ist bei uns herzlich willkommen, jedoch möchten wir Sie auf unsere Hunde-Hausordnung hinweisen. Wir legen höchsten Wert auf Hygienerichtlinien, die wir mit Ihrer Mithilfe einhalten möchten. Wir möchten Sie in Ihrem eigenen Interesse ersuchen, nachfolgende Punkte zu beachten, damit Sie Ihren Aufenthalt in unserem schönen Hotel genießen können.

Haftpflichtversicherung und Erziehung

- ❃ **Mitgebrachte Hunde müssen entsprechend haftpflichtversichert sein.**
- ❃ **Für alle Schäden, die Ihr Hund verursacht, haften Sie vollständig.**
- ❃ **Ihr Hund muss daran gewöhnt sein, ruhig und alleine im Zimmer zu sein.**

Restaurant und Wellnessbereich

- ❃ In unserem Restaurant und Wellnessbereich, herrscht aufgrund hygienischer Richtlinien absolutes Hundeverbot.
- ❃ Ihren vierbeinigen Wegbegleiter dürfen Sie in unsere Lobby und Terrasse mitbringen.

Unterbringung im Zimmer

- ❃ Unsere Hotelbetten und Sofas sind für Hunde absolut tabu.
- ❃ Unsere Zimmermädchen sind angewiesen, Hunde, welche sich in den Betten befinden, zu melden.
- ❃ Befindet sich Ihr Hund freilaufend im Zimmer, so bringen Sie bitte unbedingt das Schild „Bitte nicht stören“ an Ihre Zimmertür an und geben Sie dem Zimmermädchen oder der Rezeption Bescheid, wann Ihr Zimmer gereinigt werden kann.
- ❃ Die hoteleigenen Handtücher stehen den vierbeinigen Freunden nicht zur Verfügung.

Bergbahnen und Bus

- ❃ In der Gondel und im Bus gilt Maulkorb- und Leinenpflicht.
- ❃ Transport kostenpflichtig

Hiermit bestätige ich, dass ich die Hunde-Hausordnung gelesen habe und für entstandene Schäden durch meinen Hund verursacht aufkommen werde.

Name

Unterschrift



Dog house rules

Dear guests!

We are pleased that you have chosen our hotel for your stay. Your dog is warmly welcome in our house, but we would like to draw your attention to our dog house rules. We attach great importance to hygiene guidelines, which we would like to keep with your help. We would like to ask you in your own interest to observe the following points so that you can enjoy your stay in our beautiful hotel.

Liability insurance and education

- 🐾 **Dogs brought along must be appropriately insured against liability.**
- 🐾 **You are fully liable for any damage caused by your dog.**
- 🐾 **Your dog must be used to being quiet and alone in the room.**

Restaurant and wellness area

- 🐾 Due to hygienic guidelines dogs are strictly forbidden in our restaurant and wellness area.
- 🐾 You can bring your four-legged companion to our lobby and terrace.

Room accommodation

- 🐾 Our hotel beds and sofas are taboo for dogs.
- 🐾 Our chambermaids are instructed to report dogs that are in beds.
- 🐾 If your dog is free running in your room, please be sure to put the "Do Not Disturb" sign on your room door and let the chambermaid or front desk know when your room can be cleaned.
- 🐾 The hotel's own towels are not available for the four-legged friends.

Bergbahnen und Bus

- 🐾 Muzzling and leashing are compulsory in the gondola and in the bus.
- 🐾 Transport at an additional cost

Herby I confirm that I read the dog house rules and will follow them. Also take responsibility of any damages cases by my dog.

name

signature